

Sube México al quinto puesto mundial en prevalencia de diabetes



México, 9 nov (RHC) La Asociación Mexicana de Diabetes informó que México se encuentra en el quinto lugar en un comparativo mundial sobre la prevalencia de esa enfermedad.

La organización indicó que 11,5 millones de mexicanos padecen diabetes, lo cual aumentó su incidencia en el país en 31,4 por ciento de 2006 a 2012.

Aseguró que esa enfermedad es la principal causa de muerte en México y la tipo dos la más común.

Subrayó que el sobrepeso, la obesidad, el sedentarismo, así como los antecedentes en un familiar de primer grado son los principales factores de riesgo.

La asociación advirtió que cuando los pacientes no reciben el tratamiento adecuado ni tienen un estilo saludable de vida puede derivar en complicaciones crónicas o agudas como la pérdida de visión, úlceras y amputaciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/176120-subemexico-alquinto-puesto-mundial-en-prevalencia-de-diabetes>



Radio Habana Cuba